
Pièces 5 Pièces

Superficie 142 m²

Référence 519V900506M

Prix 730 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Cette Magnifique villa de plain-pied niche au coeur de la Provence de l'arrire-pays

Varois,  vous  ouvre  ses  portes  pour  une  exprience  de  vie  exceptionnelle  au  sein

d'un cadre enchanteur. La maison de plain-pied totalise une surface de 142m, rige

sur  un  terrain  cltur  d'environ  1700m,  complant  d'essences  mditerranennes,  tels

qu'oliviers, palmiers, mimosa... La villa amnage et dcore avec raffinement dans un

style  authentique,  se  compose  d'un  sjour  quip  d'une  chemine  insert  crant  une

ambiance chaleureuse pour agrmenter des soires paisibles, avec sa cuisine quipe

agrment d'un cellier, ouverte sur ...

This  magnificent  single-story  villa  nestled  in  the  heart  of  Provence  in  the  Var

hinterland  opens  its  doors  to  offer  you  an  exceptional  living  experience  in  an

enchanting  setting.  The  single-level  house  covers  an  area  of  142m,  built  on  a

fenced plot of approximately 1700m, planted with Mediterranean species such as

olive trees, palm trees, mimosa... The villa, tastefully furnished and decorated in an

authentic style,  features a living room with a built-in fireplace that  creates a warm

atmosphere  for  peaceful  evenings,  a  fully  equipped  kitchen  complemented  by  a

pantry, opening onto a bright ...

AFIM FRANCE

Port de Cap d'Ail - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence
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